



Sortie pédagogique des élèves de 6e au Festival international de la Bande dessinée

publié le 20/03/2022

Dans le cadre du "Projet CAP BD", les élèves de 6e sont allés à Angoulême, au Festival international de la bande dessinée.

Le matin, ils ont déambulé dans le musée de la BD où des expositions temporaires avaient été installées. Ils ont ensuite participé à un quiz très animé sur "Picsou Magazine" qui fête ses 50 ans cette année. S'en est suivi une séance de dédicaces avec des auteurs de bandes dessinées ayant participé à la rédaction de plusieurs numéros.





L'après-midi, une partie des élèves est allée visiter l'exposition "Mortelle Adèle" pendant que l'autre s'est rendue à "Manga City". Dans ce grand pavillon dans lequel ils se sont baladés, les élèves ont pu lire des extraits de manga en réalité virtuelle, goûter des spécialités asiatiques et feuilleter les nombreux mangas proposés.





Pour clore cette journée bien remplie qui a permis à nos élèves d'assister à un festival de renommée mondiale, nous avons pris une photo de groupe devant le musée de la BD.

